

Partido Comunista Francés insta a Macron a que retire reforma de la jubilación



París, 30 dic (RHC) El secretario nacional del Partido Comunista de Francia (PCF), Fabien Roussel, instó hoy al presidente Emmanuel Macron a aprovechar su discurso de fin de año para anular la reforma de la jubilación.

Después de 26 días de movilizaciones y un paro en rechazo a la iniciativa, debería entender que una gran parte del país no quiere esta reforma, precisó en un comunicado.

De acuerdo con el también diputado, con la retirada del proyecto, el presidente de la República estaría abriendo espacios para un diálogo sincero en torno al tema, indica Prensa Latina.

Si se aspira a mejorar el sistema de pensiones, la prioridad tendría que ser beneficiar a todos y aglutinar a la mayoría de los franceses, en particular a los más interesados: los empleados, los jóvenes y los actores sociales, subrayó.

Para Roussel, la reforma impulsada por el ejecutivo, consistente en un sistema universal por puntos,

cambia la solidaridad por el individualismo y solo la aplauden los empresarios.

El dirigente celebró la determinación de los sindicatos y las organizaciones de izquierda, entre ellas el PCF, a la hora de oponerse al plan presentado oficialmente el 11 de diciembre, el cual desató el 5 de este mes una huelga con un severo impacto en el transporte público, y en menor medida en sectores como la salud y la energía.

Las fuerzas de izquierda y los ecologistas reclaman al ejecutivo la eliminación de la reforma y el comienzo de negociaciones, insistió.

Macron realizará mañana en la noche el tradicional mensaje presidencial a los franceses, y una fuente cercana al Palacio del Elíseo adelantó a medios locales que la alocución incluirá un llamado a la calma, pero sin realizar anuncios sobre el candente asunto de la jubilación.

'Un presidente que escuche al pueblo debería tener la humildad de entender la situación. Retirar el proyecto no sería una derrota, sino la oportunidad de iniciar un nuevo período de diálogo sincero. La segunda mitad de su gestión podría comenzar el 31 de diciembre sin imponer la reforma', afirmó el secretario nacional del PCF.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210842-partido-comunista-frances-insta-a-macron-a-que-retire-reforma-de-la-jubilacion>



Radio Habana Cuba